

Le vélo électrique EST-IL FAIT POUR VOUS ?



Le Parc naturel régional du Gâtinais français lance une opération de sensibilisation à la mobilité électrique sur son territoire, avec le soutien du Ministère de la transition écologique et solidaire dans le cadre du programme « Territoire à énergie positive pour la croissance verte ».

Pour réduire les déplacements en voiture, rien de tel que le vélo. Mais voilà, dénivelés et distances peuvent avoir raison de notre motivation...

Le vélo à assistance électrique est une solution ! Plus cher qu'un vélo, avant d'investir, venez faire un test pour savoir s'il vous convient.

FAITES LE TEST Lauréat de l'appel à projet du Ministère de l'Écologie « Territoire à énergie positive pour la croissance verte » le Parc propose de tester gratuitement **trois vélos à assistance électrique et leurs équipements** (sacoques, panier, siège enfant, remorque...) pour des prêts longue durée (1 à 2 mois avec convention de prêt).

Cette opération vise à sensibiliser les élus, les agents des collectivités et le grand public à ce mode de déplacement pour les trajets domicile-travail ou de loisirs. Seule condition : être habitant, élu ou agent d'une des 69 communes du Parc.

Contact : Anaïs Morin, chargée de mission éco-mobilité
Tel : 01 64 98 73 93 ou a.morin@parc-gatinais-francais.fr

La Commune d'Ormesson sera la première à tester les vélos ! Elle emprunte les trois vélos pour les tester lors d'un week-end rando cyclo les 8 et 9 juillet 2017 dans les Lacs d'Orient, organisé avec les membres du Conseil municipal et des habitants !



Caractéristiques techniques du vélo

- Modèle Organ'e-Bike de la marque GITANE
- Mixte
- 20,5 kg, équipé d'une batterie 36 V
- 5 niveaux d'assistance électrique
- Autonomie : 75 km par charge (en vitesse de niveau 3)
- Usage utilitaire ou de loisirs, en ville ou sur route, pas en tout terrain, pour une personne dont le poids ne dépasse pas 100 kg.
- Possibilité de prêts d'accessoires : remorque, siège enfant, paniers...